



*Martes 17 de mayo de 2005*  
**La Jornada**  
*de enmedio*

Para aprovechar el valor cultural y expositivo de enormes ejemplares de ballenas muertas en aguas de las islas Canarias, un equipo de biólogos españoles aplica una técnica que permite recuperar el esqueleto que bautizaron como "esculturas de la naturaleza". Desde hace dos años, la organización no gubernamental Canarias

Conservación desplaza un equipo de biólogos a las playas del archipiélago de Canarias (suroeste), segundo reservorio de ballenas vivas luego de la Patagonia argentina, para desarrollar una tarea cuyo objetivo final es exponer los esqueletos al aire libre y a orillas del mar